



# La RSE et le Groupe Maurin | Label Entreprise Responsable

Le 5 juin 2024 - Actualités



Cela fait plusieurs années que nous avons entamé une démarche de **Responsabilité Sociétale** et **Environnementale** et quelque mois que nous nous préparons à obtenir ce label.

Nous nous engageons quotidiennement dans divers projets allant de la réduction de notre empreinte carbone au bien-être de nos salariés.

Et comme les défis ne se relèvent jamais seuls, nous comptons sur l'engagement de chacun.

Nous sommes donc fiers de vous annoncer l'obtention du **Label RSE « Enseigne-Responsable »** en France.

Un label complet qui valorise les entreprises responsables.

Toutes nos actions menées jusqu'à présent ont été passées en revue par les auditeurs à travers différentes thématiques telles que la Gouvernance, les Droits de l'Homme ou encore les Relations et conditions de travail...

Nous remercions tous nos collaborateurs, clients, partenaires et salariés pour leur soutien et engagement !

[Instagram](#) - [Facebook](#) - [LinkedIn](#) - [YouTube](#)

Pour les trajets courts, privilégiiez la marche ou le vélo #SeDéplacerMoinsPolluer